





17 de mayo de 2022

Primeras Planas

Meten reversa a SE con revisión de autos Cuesta Dos Bocas 10,650 mdd, hasta hoy Retiran los aranceles a leche, maíz... Calculan inversión privada por 200 mil mdd en la región Istmo Reduce sanciones EU a Cuba: no es suficiente: La Habana

Inflación: 16 de 24 productos que iban a tener precios justos ya subieron

CDMX va por 40 mil puntos de internet

Nueva verificación ¡Contra su coco!

Reforma El Universal Excélsior <u>Milenio</u> La Jornada La Razón

El Heraldo de México

La Prensa Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Recupera su dinero perdido en el Metro

Elementos de la Policía Bancaria e Industrial ayudaron a una usuaria del Metro a recuperar seis mil pesos que había olvidado dentro de un tupper en Hospital General. Tras requerir el apoyo, los uniformados hicieron un rastreo y encontraron el envase en la Estación Juárez. La Razón / Ovaciones

Encuentran a joven reportada como desaparecida en Six Flags

Uniformados de la PBI ayudaron a un padre de familia a ubicar a una menor en Six Flags, en la alcaldía Tlalpan, el caso ya contaba con una Alerta Amber. El hombre, explicó a los policías que su hija, desapareció desde el pasado 9 de mayo, en el municipio de San Nicolás de los Garza, en Nuevo León. Basta

Detienen a El Teddy y El Cardozo, del CJNG

Dos jefes de plaza de la célula delictiva CJNG que operan en la alcaldía Azcapotzalco, fueron capturados por elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana, junto con dos de sus principales colaboradores durante un cateo en la colonia Reforma Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo. La Prensa

Día productivo vs. el crimen: cateos y captura de asaltantes

En cateos a dos domicilios se aseguraron a 4 hombres y una mujer, así como diversas dosis de droga. El primero en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc; la segunda diligencia se logró en la colonia Puebla, alcaldía Venustiano Carranza. En tanto, dos hombres fueron detenidos por elementos policiacos tras asaltar al conductor de un camión de carga en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Ovaciones

Atrapan a uno por robar y destruir un auto

La policía preventiva detuvo a un hombre que robó y desmanteló un vehículo en la alcaldía Cuajimalpa, informó la SSC. Los hechos ocurrieron en la calle Cerrada de Ocampo, colonia San Lorenzo Acopilco. Ovaciones

Capturan a sujeto con un arma de fuego

En posesión de un arma de fuego fue detenido un sujeto que discutía con una mujer, en la colonia Ampliación San Pedro Xalpa, en alcaldía Azcapotzalco y remitido ante el Ministerio Público, para ser sancionado. Ovaciones

Delito de alto impacto, con tendencia a la baja

La percepción de inseguridad en la CDMX disminuyó en el primer trimestre de 2022. El modelo aplicado se basa en cuatro ejes: atención a las causas, con programas como Pilares, Barrio Adentro, Jóvenes Unen al Barrio, para abrir los derechos a una mejor vida a la población joven; más y mejor Policía; inteligencia y capacidad de investigación, y coordinación, sin precedentes en más de 35 años entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la FGJ. Excélsior / La Prensa / Récord / Columna Tiempo Nuevo 24 Horas







17 de mayo de 2022

Rechazan casco con la matricula

En el Comité de Motociclistas Organizados Nacional señalan que ya existen medidas para tener control sobre las motocicletas que circulan en la CDMX, por lo que rechazan portar la matrícula en el casco o en un chaleco. Para las motos que lleven permisos temporales, el Congreso de la CDMX ya hizo un exhorto a las secretarías de **Seguridad Ciudadana** y de Movilidad, para que se realicen operativos y se verifique si son legales. Excélsior

Suman quejas por obras de parquímetros

Isidro López, habitante de Hipódromo Condesa, en septiembre de 2018, presentó una propuesta para usar recursos y mejorar la Plaza Popocatépetl. Detalló que el proyecto fue aprobado por el Comité de Transparencia y Rendición de Cuentas, que lo conforman la Semovi, la alcaldía Cuauhtémoc, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Comisión de Participación Ciudadana. <u>Reforma</u>

Protección Civil en Azcapotzalco capacita a 244 policías en primeros auxilios

Durante cinco semanas **244 elementos de la Policía de Seguridad Ciudadana** que trabajan en la alcaldía Azcapotzalco fueron capacitados en habilidades como: Primeros Auxilios; manejo de fracturas; vendajes y reanimación cardio pulmonar. La Dirección de Protección Civil y la Coordinación de Seguridad Pública de la alcaldía unieron esfuerzos para mejorar la capacidad de respuesta de los cuerpos de seguridad y emergencia de la demarcación. <u>La Crónica de Hoy</u>

Identificado, 95% del parque de mototaxis que opera en Tláhuac: Semovi

La Semovi informó que de enero a la fecha ha registrado 3 mil 570 mototaxis en la alcaldía Tláhuac, con el fin de brindar mayor seguridad a usuarios de este medio de transporte. Además, se realizarán operativos inhibitorios con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para evitar la operación de servicios irregulares y con ello invitar a los faltantes a registrarse en el módulo correspondiente. <u>La Jornada</u>

Bajan 30% delitos de alto impacto en Venustiano Carranza tras coordinación con municipios mexiquenses

Debido a la coordinación que la alcaldía Venustiano Carranza tiene con municipios mexiquenses, y con otras alcaldías del oriente de la Zona Metropolitana del Valle de México, se han disminuido en 30% los delitos de alto impacto como robo a transeúnte, a negocio, a transporte de carga, narcomenudeo, entre otros, en las colonias de la demarcación que colindan con el Edomex. <u>La Crónica de Hoy</u>

Culmina obra de teatro en Cuajimalpa

Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, clausuró este domingo las actividades y la obra de teatro por motivo del Día de la Niña y el Niño, en la explanada de la demarcación. Durante tres semanas Protección Civil de la alcaldía reportó saldo blanco gracias al operativo conjunto en el que participaron elementos de la **Policía Auxiliar**, Servicios Médicos y la Guardia Nacional. <u>La Razón</u>

A Tabe se le acaba el negocio de patrullas

La alcaldía MH, a cargo de Mauricio Tabe, podría quedarse sin vehículos de seguridad, ya que con el pago de 13 millones 519 mil 162 pesos, finalizó con el servicio de renta de patrullas con la identidad institucional de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, igual a las arrendadas desde 2019, pero con lonas a los costados con la imagen de Blindar MH. <u>Basta</u>

Columna Capital Político: Evalúa 4T rostros frescos para CDMX

Aspirantes morenos sobran, como la alcaldesa Clara Brugada; el secretario de Gobierno, Martí Batres; la secretaria federal de Seguridad, Rosa Ícela Rodríguez, o hasta su líder nacional, Mario Delgado. El otro rostro que podría jalar los reflectores es el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar Hamid García Harfuch**, quien tiene una buena imagen en la capital, aunque primero tendría que disipar algunas dudas de Palacio. <u>Excélsior</u>







17 de mayo de 2022

Columna El Gurú de la Barranca: 150 policías privados hacen rondines de vigilancia en la Cuauhtémoc / Eduardo Camacho

¿Y quién paga esos salarios, la alcaldía o su titular? Sandra Cuevas está impedida legalmente para abordar el tema de efectivos de la SSP capitalina porque los cachetea, pero en nombre de la ciudadanía podría pedir más refuerzos a Sheinbaum o **García Harfuch**, quienes seguramente no se los negarían. <u>Basta</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer la Autorización de conceptos y cuotas por los servicios que presta el Centro de Evaluación y Control de Confianza, por concepto de aprovechamientos y productos que se generen mediante el Mecanismo de Aplicación Automática de Recursos. <u>Gaceta Oficial de la CDMX</u>

Policiaco

Se atora el Metrobús

Una unidad del Metrobús quedó atorada sobre el camellón de Avenida Hidalgo, al parecer por distracción del conductor. Bomberos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron en apoyo para empujar la unidad que se dirigía hacia Indios Verdes de la Línea 1. El Sol de México

Encuentran cuerpo en un deportivo

Al interior de un deportivo de la colonia Pueblo de San Miguel Xicalco, alcaldía Tlalpan, fue hallado el cuerpo de un hombre. En el momento de la intervención de los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** no localizaron ningún testigo en la escena del crimen. Excélsior

Matan a golpes a una ancianita

Una mujer adulta mayor fue asesinada dentro de un domicilio en la alcaldía Tlalpan, lo que las autoridades indagan como feminicidio. La **policía** cuenta con dos líneas de investigación, una relacionada con una posible venganza y otra con el robo. <u>Basta</u>

Fauna se lo traga

Un hombre quien tenía reporte de desaparecido, fue encontrado sin vida y devorado por la fauna silvestre en una zona boscosa en la colonia San Francisco Chimalpa, alcaldía Cuajimalpa. El Gráfico

Motonetos se agarran a balazos, uno está grave

Un enfrentamiento a tiros entre tripulantes de dos motocicletas en la calle Reforma Social, de la colonia Reforma Política, alcaldía Iztapalapa, dejó como saldo dos heridos. No se reportaron detenidos. El Gráfico

Sangre en bodorrio

Se registró una balacera en un salón de fiestas ubicado en calle Benito Juárez, colonia Santa María Aztahuacán, en la alcaldía Iztapalapa, el saldo fue de un muerto y varios heridos a causa de golpes. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, quienes controlaron la riña. El **Gráfico**

Callan platica a balazos; dos jóvenes murieron

Dos jóvenes murieron a causa de un ataque con arma de fuego en calles Toltecas y Peñón, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, el agresor escapó a bordo de una motocicleta. El Gráfico

Baja de trancazo

Un pintor sufrió un accidente al caer de un andamio en Insurgentes Sur y Durango, colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron elementos del Sector Roma y paramédicos quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano. Metro







17 de mayo de 2022

Justicia

Imparables, atracos en Cuajimalpa

Transportistas de la alcaldía Cuajimalpa, piden investigar a una banda que tiene asolados a usuarios del transporte público, en la ruta El Yaqui al Metro Tacubaya. Según estadísticas de la FGJ, entre enero y abril de 2022 la incidencia de asaltos tuvo un incremento del 15%. Basta

Dan prisión a Mi Jefe

Un juez de Control le impuso prisión preventiva a Raúl "N" alias Mi Jefe, uno de los principales líderes del grupo delictivo La Unión Tepito. De acuerdo con las indagatorias, en 2010, Mi Jefe fue ingresado al Reclusorio Oriente por los delitos de robo y portación de arma de fuego. Excélsior

Condenan a 50 años de cárcel a secuestrador

Tribunal de Enjuiciamiento dictó una sentencia de 50 años de cárcel a un hombre por el delito de secuestro afuera del AICM, ubicado en la colonia Peñón de los Baños, alcaldía Venustiano Carranza. De acuerdo con la FGJ, la condena se logró gracias a las pruebas presentadas por el MP. Basta

Imagen Destacada



Detienen a El Teddy y El Cardozo, del CJNG

